
Giulianova.  Incontro  sul  tema  “Credo  la  Chiesa  cattolica,
apostolica,  romana…”

Mercoledì 27 settembre, alle ore 21, nella chiesa di S. Gabriele dell’Addolorata del quartiere Annunziata a Giulianova,
per  iniziativa  del  parroco don Ennio Di  Bonaventura si  terrà  un incontro  sul  tema “Credo la  Chiesa  cattolica,
apostolica, romana…”

chiesa san gabriele Annunziata

All’incontro prenderanno parte Sandro Galantini dell’Istituto Abruzzese di Ricerche Storiche, e Angela Pellicciari,
storica del Risorgimento e docente di Storia della Chiesa nei seminari Redemptoris Mater, collaboratrice di riviste e
quotidiani nonché di Radio Maria nella quale tiene una rubrica intitolata “La vera storia della Chiesa”.

Galantini  parlerà,  in  relazione  alle  origini  di  Giulianova,  dell’insediamento  romano di  Castrum Novum e  di  quello
medievale di Castel S. Flaviano, quest’ultimo centro importante, prestigioso, culturalmente vivace, commercialmente
attivo grazie al suo porto dotato di un hospitium per pellegrini e degenti non distante dalla Chiesa di Santa Maria a Mare,
punto di riferimento spirituale per gli imbarchi in Terra Santa, nonché fiorente di ordini religiosi e dimora dei futuri papi
Clemente II e Lucio III.

Ad  Angela  Pellicciari  è  affidato  un  intervento  a  più  ampio  spettro  sulla  questione  e  nell’occasione  presenterà  il  suo
volume Una storia della Chiesa pubblicato nel 2015.

PSI Teramo. Antonio Frezza è il nuovo segretario provinciale 
Si è svolto a Roseto degli Abruzzi  il congresso provinciale del PSI. Eletto Segretario Provinciale Antonio Frezza, già membro
del consiglio Nazionale,  succede al dimissionario Giovanni Proti che rimane nel direttivo in qualità di
presidente dell’assemblea.
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Antonio Frezza

 

Un congresso unitario che ribadisce la
linea autonoma con un attenzione alle donne oggi più che mai protagoniste
del direttivo con Emma Zarolli, Mariantonietta Cerbo e Filomena
Digianvittorio.

Congresso del PSI a Roseto degli Abruzzi

Roma, 24 settembre 2017

Giulianova. CONFERENZA STAMPA PRESENTAZIONE UFFICIALE DEL
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FLAG COSTA BLU
Martedì 26 settembre 2017 – ore 11.30

Sala Incontri, Ente Porto di Giulianova

Lungomare Spalato, Porto Molo Sud Giulianova
(TE)

Nel corso dell’incontro saranno presentati lo staff e gli obiettivi
generali della strategia del FLAG Costa Blu.

Interverranno:
Assessore Pesca ed Economia del Mare Regione Abruzzo, DINO PEPE
Presidente Provincia di Teramo, RENZO DI SABATINO
Sindaco Comune di Giulianova, FRANCESCO MASTROMAURO
Presidente Ente Porto di Giulianova, MARCO VERTICELLI
Direttore Dip. Politiche Sviluppo Rurale e Pesca Regione Abruzzo,
ANTONIO DI PAOLO
Presidente Flag Costa Blu, NINO BERTONI
Direttore Flag Costa Blu, DONATELLA D’ANDREA
Responsabile Contabilità Flag Costa Blu, MARCO DE VECCHIS
Responsabile Animazione Flag Costa Blu, BARBARA ZAMBUCHINI

22 e 23 settembre 2017, Kursaal, Giulianova La Cpo di Giulianova
organizza “Giulia in Rosa”
 

Prevenzione, benessere della donna con convegno, mostra fotografica, camminata non competitiva, incontri e
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tanto divertimento

 

GIULIANOVA – Il 22 e 23 settembre 2017 la  Commissione per le Pari Opportunita’ del Comune di Giulianova in
collaborazione con l’amministrazione comunale e l’ASL di Teramo organizza “Giulia in Rosa“, una due giorni di eventi
dedicati alla prevenzione e il benessere delle donne con svariate iniziative. Tra queste venerdì 22 settembre si terrà, con
inizio  alle  ore  16  e  30  al  Kursaal  di  Giulianova  sullungomare  Zara,  il  convegno  dal  titolo  “Insieme per  la
Prevenzione, salute e benessere della donna”,  a cui interverranno Fulvia Pedani,  presidente del Comitato
A.N:D.O.S. Onlus della città di Torino ed oncologa di riferimento della Breast Unit, Città della Salute e della
Scienza  sempre  nel  capoluogo  piemontese.  Prenderanno  parte  al  dibattito  anche  Fabrizio  Capone,  responsabile
screening della mammella della Asl di Teramo, Maurizio Brucchi, referente per il percorso senologico della Asl
di Teramo e Gabriella Scarpone, dottoressa in biologia della nutrizione. L’incontro di aprirà con i saluti istituzionali
del sindaco Francesco Mastromauro, dell’assessora alle Pari Opportunità Nausicaa Cameli. della presidente
della Cpo di Giulianova Marilena Andreani  e  di  Maria Mattucci,  direttore sanitario della Asl  di  Teramo.  A
coordinare gli interventi sarà la giornalista Mirella Lelli. < L’obbiettivo della Commissione Pari Opportunità di Giulianova è
di sensibilizzare sull’importanza della prevenzione del tumore al seno – spiega la presidente della Cpo giuliese Marilena
Andreani – e di far conoscere alle donne già colpite dalla malattia l’esistenza di percorsi di sostegno, perché condividere
significa rinascere>. Sempre nel pomeriggio di venerdì 22, ma alle ore 15, verrà inaugurata, sempre al palazzo Kursaal, la
 mostra  fotografica ‘Ester  sono io’,  contro  la  violenza di  genere,  dedicata  all’oncologa Ester Pasqualoni,  la  dottoressa
barbaramente uccisa dall’uomo che la perseguitava per anni. Sabato 23 settembre, invece, è prevista una camminata
non competitiva, a cui sono invitati tutti i cittadini, dal titolo “Il mare si tinge di rosa”. Il punto di ritrovo è in  Piazza del
Mare a Giulianova per le 9 di mattina.

Giulianova. Medaglia D’Oro per i Fratelli Roel e Glenda Narcisi
Medaglia d’oro per i fratelli Narcisi nella Coppa Italia di Pesistica Olimpica 2017: Glenda Narcisi atleta dell’Esercito Italiano
conquista il titolo con 140 kg di totale ( strappo 60 kg e slancio 80 kg)  e Roel Narcisi atleta della A.S.D. Pesistica Athlas
Teramo conquista il titolo con un totale di 263 kg ( strappo 113 kg e slancio 150 kg ) con un solo allenamento al giorno per 5
volte a settimana, sempre seguiti dal maestro Anselmo Silvino.
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Glenda Narcisi e Roel Narcisi

Giulianova. Nuovo volume di  Adriana Viglione Massi  dal  titolo:
“Elietta  racconta.  I  miei  primi  ottant’anni”  (Artemia  Nova
Editrice).  Presentazione domenica  17 settembre.
Verrà presentato domani, 17 settembre, a partire dalle ore 16.30 nel Villaggio turistico “Don Antonio” di Giulianova Lido
(Lungomare Nord), il nuovo volume di Adriana Viglione Massi dal titolo: “Elietta racconta. I miei primi ottant’anni” (Artemia
Nova Editrice).

Alla presentazione prenderanno la parola il giornalista Sandro Galantini, che ha firmato la prefazione al volume, e Luca Delli
Compagni. Sarà presente l’Autrice.

Adriana Viglione Massi è nata a Milano dove ha trascorso la sua prima giovinezza e compiuto i suoi studi. Nel 1960 si è
trasferita a Giulianova, dove tuttora risiede. E’ vincitrice di premi letterari  e si  è classificata nelle prime posizioni in alcuni
concorsi, tra i quali nel 2010 il Premio Letterario Nazionale “Circe-Una donna tante culture”.

Scrive  Galantini  nella  Prefazione:  “La  linea  tirata  in  questo  libro  non  è  quella  finale  di  un  consuntivo  né,  mi  pare,  il
frammento mancante di un bricolage. Direi piuttosto cheElietta racconta. I miei primi ottant’anni si pone come la dis-
tillazione  di  uno  sguardo  lenticolare  sulle  vite  (quindi  non  unicamente  quella  della  nostra  Autrice),  sui  luoghi,  sugli
accadimenti, sui sentimenti, sui tentativi di riscatto, sulle cadute che il tempo mareggiante ha adunato nello scorrere della
vita  senza però  farne radici  secche a  riva.  Nessuna dissoluzione immeritata  né,  grazie  proprio  alla  tenace opera  di
r i c o m p o s i z i o n e  d i  A d r i a n a ,  a l c u n a  p e n o s a  d i m e n t i c a n z a  t r a  l e  p i e g h e  d i  c o n s u n t i
ca lendar i” .  Www.giu l ianovanews. i t  con  Adr iana  Vig l ione
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Giulianova.  Paolo  Vasanella  (FDI-AN):  APPELLO  ALLA  SOCIETA’
CIVILE…
 

Paolo Vasanella

La politica nella sua interezza  sta vivendo a tutti i livelli uno dei momenti di crisi più difficili e bui degli ultimi
anni, basti pensare che L’ITALIA è governata ormai da anni, dal quarto Presidente non eletto…

A livello regionale si leggono dichiarazioni fatte dall’ Assessore ai lavori pubblici  Di Matteo, il quale afferma in
modo chiaro che la Regione Abruzzo amministrativamente è ferma, ci si limita solo a produrre del Gettonificio,
nel   mentre  il  governatore  D’Alfonso,  facendo  finta  di  niente,  continua  a  girare  in  Regione  intento  solo  a
sfoggiare, con lessico  forbito, sempre più nuovi termini Italiani, non ascoltando nemmeno le lamentele più o
meno velate di due consiglieri Regionali del PD, avrà forse consapevolezza che certi provvedimenti presi dalla
sua giunta ed il numero legale nei Consigli Regionale passano  con i voti e la presenza di eletti nel CDX?

La crisi amministrativa e politica del nostro Comune, sta facendo passare in sordina  la problematica che ha
colpito la nostra città con lo scandalo legato agli arresti, che di certo, sono di una gravità inaudita.

Il nostro Sindaco, qualche anno fa, si indignava per molto meno.. ricordiamo quando minacciò di denunciare il
sindaco  Cameli  che  osò  di  comprare  un  cellulare  al  consigliere  comunale  Scimitarra  con  delega  alla
manutenzione,  oggi, per nulla turbato, continua a disegnare la Giulianova del futuro,non trascurando  di
certo, di sistemare con alchimie, degne di un ottimo chimico, le varie giunte, i vari consigli di amministrazione
della Giulianova Patrimonio e dell’ente porto,  (piuttosto ART.1 e PD Regionale, si uniscano, nell’intendo di
portare a termine la famosa opera di messa in sicurezza del porto!) , non tralasciando di  studiare bene le
strategie per il suo futuro politico, in barba alle esigenze dei cittadini  e della nostra città.

Tutto questo ha portato la nostra città ad ammalarsi gravemente!                Dobbiamo con urgenza
somministrare  una terapia di attacco, fatta da tante donne ed uomini della società civile, del mondo della
cultura, della imprenditoria, della comunicazione, del commercio che vivono a Giulianova, pronti ad accudirla e
curarla con l’amore che merita.

Sentiamo spesso dire, da parte di ottime persone che non vogliono immischiarsi con la politica… bene, allora
vi invitiamo ad unirvi con i vostri simili per cercare di dedicare qualche ora del vostro tempo alla gestione
della nostra Giulianova. Facciamo  in modo che questo momento di crisi si superi e la nostra città torni a
risplendere!

La politica di certo è assente, ma nel frattempo ci duole constatare che  i cittadini non reagiscono.  Il degrado
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della politica, il venir meno dei valori non producono nuove forme di aggregazione, vediamo lobbi e squadre
più o meno organizzate, ma spesso rappresentate dai soliti addetti ai lavori.

Come si può essere della società civile se non si ama la propria città?           Hai della competenze e continui a
startene a casa… evidentemente sarai un ottimo professionista, ma non un bravo cittadino!

E’ troppo facile dare sempre la colpa alla politica, tutti  si lamentano… ma poi nessuno partecipa!

Secondo noi la politica deve ripartire dai valori delle persone e dai programmi, i partiti convenzionali di CDX ci
sono  e sono pronti a sottoscrivere  un patto di lealtà, senza però, mettere insieme di tutto e di più a
prescindere, perché dopo, bisognerà governare!

Mettiamoci insieme, tutto con lo stesso fine, salvare la nostra bella Giulianova!     

                                                                                                                                FDI-AN

                                                               Paolo Vasanella

Giulianova. Andrea Ciprietti medaglia d’Oro alle Olimpiadi Italiane
di Informatica
Giulianova. Andrea Ciprietti, studente del liceo M. Curie di Giulianova, vince la medaglia d’oro alle OII (Olimpiadi Italiane di
Informatica) che si  sono svolte presso l’Università degli  studi  di  Trento – Polo Ferrari,  dal  14 al  16 Settembre 2017.
L’organizzazione delle Olimpiadi Italiane e la partecipazione dell’Italia alle competizioni internazionali e’ organizzata da Miur
e Aica, per il tramite del Comitato Olimpico.

Andrea Ciprietti Giulianova

Attraverso iniziative come le Olimpiadi di Informatica si creano le precondizioni per preparare gli studenti al lavoro ed agli
ulteriori livelli di studio e ricerca. A maggior ragione l’evento assume particolare significato in quanto costituisce occasione
per far emergere e valorizzare le “eccellenze” esistenti nella scuola italiana. Infatti, lo studente giuliese non è nuovo a
successi  e medaglie frutto del  proprio talento,  ma soprattutto del  grande impegno nel  lungo percorso di  selezione e
allenamento, supportato dagli insegnanti e da un team di allenatori e tutor olimpici dedicato.

Certi di sicuri ulteriori successi la Dirigente, dott.ssa Silvia Recchiuti, i docenti e l’intera comunità del Liceo M. Curie di
Giulianova, rivolgono le congratulazioni e l’augurio di risultati sempre maggiori ai suoi “campioni” storici e alle nuove
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promesse.

Giulianova.  Laura  Ciafardoni  (Consigliere  comunale):  Servizio
Scuolabus nel  caos
Servizio Scuolabus nel caos

 

La storia di Dumbo e i suoi fratelli continua.

Ricordate le interrogazioni, mozioni, ordini del giorno presentati negli anni dal capogruppo in Consiglio Comunale Laura
Ciafardoni sul servizio scuolabus?

LAURA CIAFARDONI – Consigliere comunale di Giulianova

Le risposte? Sempre vaghe ma con l’impegno sistematico a migliorare per l’anno successivo.

Tutto nel lontano ricordo di un servizio ineccepibile e funzionale quando lo stesso veniva gestito direttamente dal Comune.

Sembra ironica il capogruppo Laura Ciafardoni ma in realtà il sorriso è molto amaro per una situazione  ulteriormente
peggiorata rispetto agli scorsi anni e che ha ancora una volta riguarda purtroppo i nostri bambini.

Servizio nel caos.

Genitori che vagano tra gli uffici in cerca di risposte.

Tesserini non rilasciati.

Tesserini non rinnovati.

Telefonate promesse ma mai arrivate.

Nessun pagamento effettuato per il servizio.

Risultato?

Bambini che viaggiano senza tesserino.
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Autisti sprovvisti di elenchi (con i nomi dei bambini da far salire sugli scuolabus).

Orari approssimativi.

Ma la cosa più grave: bambini piccoli rimasti “incustoditi” nel piazzale in attesa dell’apertura della scuola.

Mentre regna la confusione l’amministrazione Comunale tace.

Anzi…il Sindaco con il suo partito invita la consigliera Ciafardoni a non fare disinformazione che potrebbe suscitare ilarità.

Purtroppo c’è davvero poco da ridere.

 

Laura Ciafardoni

(Consigliere Comunale)

Giulianova. Compagnia dei Merli Bianchi: ripartono i laboratori di
TEATRO RAGAZZI, DANZE POPOLARI DEL SUD ITALIA , LETTURA
CREATIVA e YOGA
Sono aperte le iscrizioni ai laboratori di TEATRO RAGAZZI, DANZE POPOLARI DEL SUD ITALIA , LETTURA CREATIVA e YOGA
nelle nostre sedi di GIULIANOVA, PESCARA e finalmente anche a TERAMO!!!!!!!!!!!

ECCO LE DATE DELLE LEZIONI DI PROVA GRATUITE

— GIULIANOVA —
Via Cavour 4 – Giulianova paese (dietro municipio)

LUNEDI’ 18 SETTEMBRE
– Lezione di prova di DANZE POPOLARI DEL SUD ITALIA ore 20,00

MARTEDì 3 OTTOBRE
– Lezione di prova TEATRO RAGAZZI – (6-9 ANNI) dalle ore 16.30 alle 18.00
-Lezione di prova TEATRO RAGAZZI – (10 – 13 ANNI) dalle ore 18.00 alle 19.30
-Lezione di prova YOGA – (adulti) dalle ore 21 alle 22.30 presso il centro Armonia degli Opposti, via Nazionale per Teramo 40

MERCOLEDI’ 4 OTTOBRE
– Lezione di prova LETTURA CREATIVA (per docenti, operatori o semplici curiosi) dalle ore 20.30

— TERAMO —
via Gasbarrini 49, angolo via Roma – Palazzo Ater

LUNEDì 25 SETTEMBRE
– Lezione di prova TEATRO RAGAZZI – (6-12 ANNI) ore 17.00
– Lezione di prova LETTURA CREATIVA (per docenti, operatori o semplici curiosi) ore 19.00

— PESCARA —
piazza Alessandrini 1 – presso Museo del Cinema (ex tribunale)

MERCOLEDI’ 11 OTTOBRE
– Lezione di prova TEATRO RAGAZZI – (6-12 ANNI) ore 17.00

PER INFO E PRENOTAZIONI ALLA PRIMA LEZIONE SCRIVERE A info@compagniadeimerlibianchi.it o tel al 3406072621
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